

Aumento del Fone aligerará presión estatal

NOTIMEX

Los incrementos en las transferencias federales para la educación en los próximos años ayudarán a aliviar parte de las presiones fiscales de los estados del país, lo cual es un factor crediticio positivo, indica Moody's Investors Service.

En un nuevo reporte, la calificadora de riesgo crediticio explicó que como resultado de las reformas implementadas en México en 2013, las transferencias federales para la educación incrementarán 11.4 por ciento a partir de este año.

Asimismo, la evaluadora espera que las transferencias se incrementen a un ritmo moderado de 7 por ciento tanto en 2016 como en 2017, superando el crecimiento anual promedio de 5.3 por ciento de los últimos cinco años bajo el régimen anterior.

El nuevo fondo para la educación de los estados mexicanos, denominado Fondo de Aportaciones para la Nómina Educativa y Gasto Operativo (Fone), cubre 60 por ciento del gasto de educación de los estados, superior a 56 por ciento que cubría el anterior.



Foto: Especial

La educación es la partida de gasto más importante de los estados.

“Debido a que la educación es la partida de gasto más importante de los estados mexicanos, de 39 por ciento del gasto total en promedio, esperamos que el incremento del Fone aligere la presión sobre los presupuestos estatales”, señala la analista de Moody's, Roxana Muñoz.

La calificadora internacional expuso que dicho incremento surge a partir de las reformas implementadas a finales de 2013, las cuales buscan corregir la disparidad que hay en los distintos estados mexicanos de los incrementos salariales de los maestros.